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A n fra g e 

der Abgeordneten DR.SCRINZI, DR.STIX 

an den Herrn Bundesminister für Handel, Gewerbe und Industrie 

betreffend di e gepl ante Errichtung von fünf Laufkraftwerken im mittl eren 
Drautal 

Meldungen über die projektierte Errichtung von fünf Laufkraftwerken im 
mittleren Drautal beunruhigen seit geraumer Zeit die Bevölkerung dieser 
Gegend. Neben tiefgreifenden Eingriffen in die gesamte ökologie des Drau
tales, dessen landschaftliche Schönheit allgemein bewundert wird, hätte 
die Verwirklichung des gegenständlichen Projekte~ auch eine schwerwiegen
deBeeinträchtigung des dortigen Fremdenverkehrs zur Folge. Für viele 
Fremdenverkehrsbetriebe erscheint damit die Existenzfrage gestellt. Darüber 
hinaus würden durch eine Aufstauung der Drau auch viele Wohnhäuser, zumal 
in der Marktgemeinde Paternion, in Mitleidenschaft gezogen werden. 

Oie unterzeichneten Abgeordneten stellen daher an den Herrn Bundesminister 
für Handel, Gewerbe und Industrie die 

A n fra 9 e : 

. 1. Wie ist der derzeitige Stand des in Rede stehenden Projektes der öster
reichischen Draukraftwerke AG ? 

2. Werden Sie dieses Projekt, von dem das mittlere Drautal zwischen Möll
brücke und Villach betroffen ist, unter besonderer Bedachtnahme auf 
ökologische und fremdenverkehrswirtschaftliche Gesichtspunkte einer 
nochmaligen Prüfung unterziehen lassen? 

3. Inwieweit wurde bei den bisherigen Projektierungsarbeiten auf eine 
Koordination mit dem geplanten Teilstück der Tauernautobahn Spittal -
Vil1ach RUck~icht genommen? 
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